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神よ、わたしのために清い心をつくり、わたしのうちに、新しい、正しい霊をあたえてください。 

 詩篇第５１篇１０節 

聖 句 

  
＜ 中西部部長公式訪問・会員総会 ＞ 

日時：２０１０年７月２０日（火）18:30～20:20 

会場：土佐堀YMCA会館９０２号室 

司会：奥田 時夫メン 

担当：EMC事業委員会(北村委員長、奥田、工藤、小森、 

西田、灰谷) 

１．開会宣言・点鐘         北村詔四前副会長 

２．ワイズソング          一      同 

３．ゲスト紹介           司 会 者 

４．聖句朗読・メッセージ        灰 谷 隅 夫 メ ン 

５．食前感謝            灰 谷 隅 夫 メ ン 

６．晩餐と歓談            一     同 

７．会長交代式          松浦孝次中西部長 

８．牧口光さん入会式       生 地 義 治 会 長 

９．中西部部長挨拶        松浦孝次中西部長 

10．会員総会           生 地 義 治 会 長 

11. YMCAニュース               小路清一連絡主事 

12. インフォメーション       岩 田 晋 書 記 

13. 誕生日・結婚記念日        生 地 義 治 会 長 

14. ニコニコ               司 会 者 

15. YMCAの歌                     一     同 

16. 閉会宣言・点鐘         生 地 義 治 会 長 

例会プログラム まだまだこれから60年 

生地 義治 会長 
 
60 年前、私は小学生でした。クラブ 20 周年の 10

月に、満30歳でメンバーの一員に加えられました。

それから40年。多くのメンバーを見送って来ました。

真鍋メン、今泉メン、井澤メン、塩見メン、立身メ

ン、柏原メン、江指メン、佐藤メン、灰谷メネット、

川久保メネット、小坂井メネット。 

人の寿命には、限りがあります。組織というもの

には、人がいる限り終わりはありません。人、すな

わち新しいメンバーを獲得して行けば、組織は永久

に存在できます。 

土佐堀ワイズメンズクラブも、組織として60年間

継続して来ました。それは先輩たちが、新しいメン

バーを発掘し、トレーニングし続けてきたからです。 

60 年間培った、クラブの伝統と実績をこれからも

新しいメンバーに引き継いで行かなくてはなりませ

ん。土佐堀クラブは永遠です。 

そこで、今年度のクラブ標語を 

「次代に引き継ぐ」 

“Pass it on to the next generation” 

とさせて頂きます。 

今年度は60周年の関連行事を成功させなければな

りません。メンバーの総力を上げて持てる能力を発

揮してくださることをお願いします。 

７月の強調テーマ 〈 Kick-off・EMC-C 〉 
意識をもって活動に参加しよう。自己の成長と共にクラブの求心

力を高めよう! 新山兼司ＥＭＣ事業主任(京都トップスクラブ) 

To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

主 題 
●クラブ（主 題）“Pass it on to the next generation” 

                 「次代に引き継ぐ」                  生地 義治会長 

●国 際（主 題）“Once More We Stand” 
「心新たに立ち上がろう」            藤井 寛敏（東京江東クラブ) 

●ア ジ ア（主 題）“Once More We Stand” 
「心新たに立ち上がろう」                 高田 一彦（横浜クラブ) 

●西日本区（主 題）“Forward with Y’s men’s spirit in our hearts” 
         「飛翔たとう ワイズスピリットを胸に」    仁科 保雄（京都キャピタル) 
●中 西 部（主 題）“Enrich your Y’s life with a broader perspective!!” 
         「豊かに、そして拡がりのあるワイズライフを!!」松浦孝次（大阪センテニアル） 

７月 

 



 
 
 

役員会報告 

         水口 美里   

日時：2010年6月22日（火）18:30〜21:00 

場所：奥田事務所 

出席者：岡野、奥田、北村副会長、工藤、小森、小路、   

    只野、灰谷、福永、水口(書記) 

報告事項（議長：北村副会長） 

1．6月例会 [6月15日(火)大阪YMCA902号室] 

出席者：メンバー16名、メネット3名、ビジター0名、 

ゲスト2名(牧口光氏、岩原義則氏)合計21名  

メーキャップ 名、出席率：16／21＝76.2％ 

ニコニコ：11,000円、オークション：0円 

担当：地域奉仕事業委員（道関、岡野、福永、水口） 

内容：A）西日本区大会（広島）報告参加 

  北村会長報告の後、参加者全員の感想を聞いた。 

B）メンバースピーチ：「イスラエル紀行」灰谷メン 

2．中西部次期準備評議会、新旧合同評議会について 

2010年6月26日（土）14:00〜16:30  大阪YMCA会館

参加予定：生地次期会長、北村会長、小森メネ事業主査 

3．沖口達哉、清藤茂雄両メンの退会届の件 

別紙会員異動報告書のとおり、西日本区へ提出する。 

4．その他 

橋崎真実さん（先月のゲストスピーカー）が、「国際ユー

スインターン」に選ばれた。 

 

協議事項（議長：生地次期会長） 

1．7月クラブ例会 [7月20日(火)18:30大阪YMCA902号] 

例会テーマ：キックオフ、EMC-C、中西部長公式訪問 

担当：EMC 事業委員（北村委員長、奥田、工藤、小森、

西田、灰谷） 

プログラム：A）会長交代式 司式：松浦孝次中西部長 

B）牧口 光氏入会式 司式：生地クラブ会長 

C）会員総会(議事：事業報告と決算、新年度会長方針と

予算)時間があれば各事業委員長の所信表明。 

2．2010〜11年度年間クラブ例会・ブリテン予定について 

生地会長の司会により、全員で協議する。 

3．8月納涼例会 [8月 17日(火)18：30～]ラウンジ「翔」 

担当：Yサ事業委員（只野委員長、小坂井、小路、道関） 

内容：新人メンバースピーチ他 

4．YMCA「安全の日」への寄付について 

7月18日「安全の日」に10,000円の寄付をする。 

5．牧口光氏入会の承認について 

スポンサーの工藤メンが入会オリエンテーションを行

い、入会の意思を確認済み。協議の結果、牧口氏の入会

を承認した。 

6．2010〜2011 年度前期半年報および渋谷弘祐メンの広義

会員承認願提出の件、別添資料のとおり、提出したい。 

7．その他 

・7月第2例会：7月27日(火)18:30～奥田事務所 

・ブリテン委員会：7月27日(火)18:30～奥田事務所 
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例会報告 

福永 勝 

6月15日に6月度クラブ例会が開催されました。今月の

例会には、ゲストとして3回連続出席の牧口光さん、灰谷

メンご紹介の弁護士の岩原義則さんの参加がありました。 

定刻に北村副会長の点鐘で開会しました。クラブソング、

ゲスト紹介の後、福永メンによる聖句朗読、食前感謝、晩

餐となりました。 

1．メンバースピーチ 

灰谷メンから 4 月に訪問されたイスラエル、エジプト

のお話を聞かせていただきました。精力的に旅行され

た足跡を沢山の写真と資料を使って分かり易くご説明

くださり、キリスト教の聖地への理解が深まったと感

謝致します。 

2．西日本区大会報告 

6 月 19 日に広島で開催された大会にクラブから出席さ

れた奥田、北村(夫妻)、工藤、小森、只野、永井、灰

谷の8名の方々から其々報告と感想が述べられました。 

3．次期クラブ役員確認 

生地次期クラブ会長より2010～11年度のクラブ役員と

各事業委員の確認がなされ、新期のクラブ標語「次代

に引き継ぐ」が発表され、クラブとしてこれを承認し

ました。 

4．横浜国際大会参加者確認 

8月5日～8日開催の国際大会参加予定者として、岩田、

岡野、奥田、工藤、只野、灰谷各メンを確認しました。 

5．クラブインフォメーション 

・水口メンが手術のため 7 月一杯は東宝塚さとう病院

に入院されます。 

・牧口光さんがゲストとして 3 回連続の例会出席とな

り、入会資格を満たし、ご本人からも入会の意思表示

があったので、第二例会で協議することとなりました。 

・初参加の岩原さんは年齢も若く、ぜひメンバーとし

て入会していただけるよう今後も引き続き例会に出席

してもらえるように考えたいものです。 

６ 月 

2010年～11年度クラブ役員、各委員会 

会長：生地義治      副会長：北村詔四、福永勝 
書記：岩田晋、水口美里(副) 会計：小森三省、奥田時夫(副) 
連絡主事：小路清一    会計監査：灰谷隅夫 
 

各事業委員会 

Ｙサ・ユース：只野(長)、小坂井、小路、道関 
地域奉仕：奥田(長)、工藤、鯉田、只野、西田 
ＥＭＣ：北村(長)、奥田、小森、工藤、西田、灰谷 
ファンド：水口(長)、北村、坂本 
交流：小森(長)、今村、岩田、岡野、奥田、水口 
広報：道関(長)、福永、岩田 
ブリテン：岡野(長)、奥田、澁谷、永井、クラブ書記 
ドライバー：只野 
60 周年記念：工藤(長) 
メネット会長：北村京子メネット 
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IBC & International ＜アンニョンKOREA＞               岩田 晋 
 

―焚香所へ行かせたものは― 
 
今年の三月に発生した、韓国の哨戒艦沈没問題が今後ど

のように解決されるのか、世界が注目しています。4 月中
旬から３週間ほど韓国へ行って来ましたが、行く先々のバ
スターミナルや駅に設置された大型テレビでは哨戒艦の引
揚げ状況などが刻々と映像で伝えられ、市民の人達が固唾
を呑んで見守っていました。韓国は、まさに「哨戒艦問題」
一色でした。一瞬にして46名の方が尊い犠牲となったこと
は、「悲惨」という言葉だけでは言い尽くせない不幸このう
えない出来事です。今回の事件を通して、韓国がいまだ休
戦状態にあり、極めて厳しい状況下にあるということを改
めて痛感しました。全羅南道からソウルへ戻り、大学を訪
ねたのは4月28日の午後でしたが、幸いなことにキャンパ
スで、復学した学生2名に偶然会うことが出来ました。私
と同じ授業を受講した学生なのですが、兵役のため、学業
半ばにして休学し、2 年数ヶ月に及ぶ軍隊生活を終えたの
でした。学校に戻れるということがどんなに幸せなことで
あるかを幾度も強調していました。どちらから言うともな
く哨戒艦問題が話題になりました。 
キャンパスを後にした私はYMCA会館へ立寄るべく、バス

に乗りましたが、急遽、予定を変更し、ソウル市庁舎前の
広場へ急ぎました。そこには亡くなった46名のための焚香
所が設けられていました。激しく降りしきる雨の中、大勢
の人々が焼香に駆けつけ、長い列を作っています。私もそ
の一員に加わりました。順番が近づくと、将校が 一人一人
に《謹弔》のリボンを 渡してくれます。待つこと一時間半、
白菊の花を手に持ち、二十人位が一団となって焚香祭壇前
に整列し、献花の後、焼香をします。そこには46名の方の
顔写真が掲げられています。この中には、兵役入隊し、こ
の災難に遭った学生も多く含まれています。学業半ばにし
て入隊した彼らの脳裏を最後に駆けめぐったのは何だった
のでしょうか。 
この広場の向かい側には日本人にお馴染みの観光ホテル

があります。ＧＷを韓国で過ごそうとする日本人観光客の
一団が続々とホテルへ入る光景が見られました。焚香所と
そこに並ぶ人の列は観光客の目にはどのように映ったので
しょうか。平和であることのありがたさと韓国の厳しい現
実を再認識した一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
＊今月から「韓国通信」あらため「アンニョンKOREA」と題して、 

引き続き岩田メンが韓国の話題をお届けします。 

＜私が巡ったＩＢＣ ＞    今村 一之 

今月はお休みです。 

 
横浜国際大会ニュース 
 

ＩＢＣが横浜大会に参加 
       
    土佐堀クラブのＩＢＣ(国際兄弟クラブ)から横浜 

国際大会に下記の代表者が参加される予定です。 

 
・台湾・台北セントラル：4名 

（Ausitn Lin, Hsien-Ming Ko, Vincent Lin, Alice Lin ） 

・オーストラリア・セントラルコースト：6名 

（Dale Fotheringham, Jean Fotheringham, Eric Larsen,     

   Kristine Larsen, John Dessey, Janice Dessey） 

・カナダ・シャーロットタウン：1名 

（Earl Foster） 

・韓国・済州三多：1名 

（Moon Dae-Tan ） 

・ケニア・シカ：2名 

（Benson Wabule, Mary Wabule ） 

 
ＩＢＣ交流を深める良い機会です。ぜひ積極的におもてな

ししましょう。また、大会閉会後ホームステイなど受け入

れていだだける方は小森交流委員長にお知らせください。 

 

＜International News＞ 
 

橋崎真美さんが 

国際ユースインターンに！ 
 

 ５月の例会にゲストスピーカーとしてユースコンボケー

ションについてお話していただいたユースクラブ姫路Ｙ-

３の橋崎真美さんが国際ユースインターンに選ばれまし

た。スイスジュネーブの国際事務局で西村新国際書記長の

もと9月から1年間の予定でインターンとして勤務されま

す。橋崎さんのご活躍をクラブみんなで応援しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

5月例会でお話くださった橋崎真美さん 
 

 
写真：焚香台正面には「大韓民国はあなたをいつまで

も忘れません」とあります。 
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5日(木)～8日(日)横浜国際大会   パシフィコ横浜他 

17日(火)合同納涼例会(18:30～)     ラウンジ「翔」 

24日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 

24日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

 
 
■第207回大阪YMCA早天祈祷会 

 日時：7月16日（金）7：30～8：30 

会場：大阪YMCA会館10Fチャペル 

証し：川本かおるさん（大阪YMCA職員、日本語学科担当） 
 

■大阪YMCA安全の日 

日時：7月18日（日） 
 
■とさぼりサマーセミナー2010 

日時：7月25日（日）10：30～15：30 

会場：大阪YMCA会館 

ＹＭＣＡニュース 

＜今月の題字写真＞  いざ！ 新年度がスタート。気分

も新たにと思ったら、新しい主題欄にびっくり！なんと国

際もアジアも会長は日本人ワイズ。この欄に全て漢字の名

前が揃うのはめったにないこと。クラブもがんばろう。(Y） 

2日 西田卓史      7日 今村一之   

7日 岡野泰和      30日 岩田 晋 

▽ ７月の予定 

▽ ８月の予定 

▽ ７月の誕生日おめでとう 

▽ ７月の結婚記念日おめでとう 

６月例会出席者数 
メンバー    16 名 

メネット    3 名 

コメット    0 名 

ビジター    0 名 

ゲ ス ト    2 名 

出席者合計  21 名 

６月例会出席率 
会員例会出席者 16 名 

メーキャップ  0 名 

合  計    16 名 

現会員数    21 名 

出席率対象数  21 名 

出 席 率   76.2 ％ 

Ｂ Ｆ 
切 手    0 pt 

現 金 36,000 pt 

 

 

 

前期累計 36,000 pt 

ニコニコ 
６月分  11,000 円 

 

 

 

 

前期累計 111,610 円 

TOSファンド 
６月分       0 円 

前期累計   16,160 円 

残高合計  1,311,060円 

６０周年ファンド 

６月分      0円 

合計    116,754円 

7日 北村詔四・京子 

クラブ会費納入のお願い  会計 小森 三省 

新年度前期会費の納入をお願いします。 

前年度会費未納の方は至急下記口座にご入金ください。 

三井住友銀行 西野田支店 普通預金 

口座番号 ７１２２７７８ 

口座名義 大阪土佐堀ワイズメンズクラブ 

20日(火)クラブ例会(18:30～)        土佐堀YMCA 

27日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 

27日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 
 

 

第13回西日本区大会参加報告 

奥田 時夫 

広島で開催された第 13 回西日本区大会への当クラブか

らの参加者は、灰谷、只野、北村、小森、永井、工藤、奥

田の各メンと北村メネット合わせて合計8名の参加となり

ました。プログラムが例年と違い、大会は 1日で終了し翌

朝に聖日礼拝で完結と時間短縮でされました。翌日は足を

のばして呉市観光。「てつのくじら館：海上自衛隊呉資料

館」にある実物の潜水艦（あきしお：長さ 76ｍ、高さ幅と

も約 10ｍ）には驚きました。平成 16 年までは現役で活躍

していた潜水艦です。中へ入ることができ、外観の大きさ

に比べ内部はせまく感じました。もう一度見に行ってもい

いくらい感動物です。（ここは入場無料）大和ミュージア

ムでは戦艦大和の模型が有り本当によく出来ていました。

写真で見ると本物に見えてくるぐらい精巧に出来ていま

す。 

 

感謝！ 
西日本区Yサ・ユース事業主任を 

終えて 

只野 準一 

 広島での西日本区大会も終わり、今月一杯で主任の任期も

満了しようとしています。正直に申し上げて、とまどいと驚きと

感動に満ちた一年間でした。いろいろな方々からお叱りやお

教えをいただき、いたらぬことながら、なんとか主任の職務を

務めることができたのかな、と思います。土佐堀クラブのみな

さまをはじめ、さまざまな部分でしっかりと支えてくださったみ

なさまに心から感謝いたします。ご支援、ありがとうございまし

た。 

 


